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本报讯（记者别志雷）近
日，省长许勤到石家庄市就产
业结构调整、促进转型升级进
行调研。他强调，要深入学习
贯彻习近平总书记“7·26”重
要讲话精神，按照总书记对河
北的重要指示要求，坚决去、
主动调、加快转，以转型升级
的新成效迎接党的十九大胜利
召开。

许勤来到石家庄市高新技
术产业开发区，考察了石家庄
科技创新服务中心和以岭药业
公司、河北鸿海环保科技有限
公司、人天通信集团有限公司
和河北先河环保科技公司等企
业。石家庄高新区拥有 10 家
国家级重点实验室、7 个国家
级孵化器、205 家高新技术企
业，形成了生物制药、电子信
息、先进装备制造三大主导产
业。许勤详细了解有关企业生
产经营、创新研发、质量品牌等
情况，询问企业对创新环境的
意见建议。他希望高新区要进
一步整合科研、金融、产业、管
理等创新资源，打造更加完善
的创新生态系统，助力企业以
创新为动力做大做强做优。在
藁城区，许勤还考察了河北石
药集团恩必普药业公司。

调研中，许勤指出，习近平
总书记对河北加快转方式、调
结构寄予厚望并提出明确要
求，强调河北是去产能的主战
场，要坚决去、主动调、加快转；
在改革创新、开放合作中加快
实现新旧动能转换。这为河北
贯彻落实新发展理念、加快经济转型升级指明了方向。石家庄作
为省会，产业结构调整对全省具有重要示范意义，要始终牢记总书
记的嘱托，走在前、作表率，当好转型升级的排头兵。要坚决去，今
年是去产能“6643”工程的收官之年，石家庄要按照中央和省要
求，坚定不移化解过剩产能，对照钢铁、焦炭、火电等行业年度去产
能任务，主动作为，加快推进，按计划完成，为新兴产业发展腾出空
间，从源头上治理大气污染。要主动调，把发展基点放在创新上，
充分利用省会创新资源集中的优势，扎实做好石保廊全面创新改
革示范区试点工作，加速创新主体、载体、平台、服务、人才、科技金
融等创新要素聚集，打造以创新引领为鲜明特征的供给侧新优
势。要加快转，坚持高端定位、着眼未来，聚焦转型升级，提升改造
传统产业，做大做强生物医药、电子信息、环保节能等新兴产业，加
快省会现代服务业发展，加速新旧动能转换，为建设经济强省、美
丽河北作出更大贡献。

本报讯（记者张清华）8 月
10 日，省人大常委会党组理
论学习中心组召开集体学习
会，学习贯彻习近平总书记

“7·26”重要讲话精神、《中国
共产党巡视工作条例》 和 《中
共河北省委关于改进领导作风
的若干规定》，结合人大工作
实际，研究改进和加强党建工
作实施意见。省人大常委会党
组书记、常务副主任范照兵主
持并讲话。

范照兵指出，习近平总书

记“7·26”重要讲话，是在党和
国家各项事业处于关键时期，
坚持和发展中国特色社会主义
的政治宣言和行动纲领，为确
保党的十九大胜利召开奠定了
极为重要的政治、思想和理论
基础。要认真学习领会，着力
把握讲话作出的重大判断、提
出的重要思想、明确的重要要
求，切实把思想和行动统一到
重要讲话的核心要义和精神实
质上来。

（下转第五版）

范照兵在省人大常委会党组理论
学习中心组集体学习会上要求

学习贯彻习近平总书记重要讲话精神
以优异成绩迎接党的十九大胜利召开

本报讯（记者郭猛 通讯员孙文
志、武艺群）这几个月来，每到晚上 9
时，秦皇岛市城管局干部魏玉琦就走
上街头，对责任区域进行实地踏查：街
角垃圾有没有及时清扫、人行道上是
否出现小广告⋯⋯比照着该市列出的
4 大类、48 小类城市管理问题，魏玉琦
一边记录，一边及时协调处理。

“以往一些城管工作人员只用嘴，
不动腿，导致各种城市管理问题长期
得不到及时发现和处置。”秦皇岛市

城管局局长李耀滨介绍，为提升市容
市貌，秦皇岛市全面推行路长责任
制，开展“走遍秦皇岛”活动，把城
管系统干部的办公室搬到大街上，在
一线发现问题、协调问题、解决问
题，干部的工作作风明显改善，工作
能力得到提高，城市环境明显改观，
社会各界纷纷点赞。

创建全国文明城 市 、集 中 整 治
“双违”攻坚战、筹备第二届省旅发大
会 ⋯⋯秦皇岛市今年大事多、难事

多。“要想打赢一个个硬仗，就必须培
养一支作风硬、能力强的干部队伍。
要有针对性地把干部放到难事、苦事、
累事上磨，磨出‘精气神’来，磨出干事
创业的激情和能力来。”秦皇岛市委书
记孟祥伟向全市党员干部推荐阅读人
民日报刊登的《人须在事上磨》这篇文
章，要求大家积极主动地在干事上戒
去官气、娇气、惰气，真正到一线去，到
群众中间去，补齐能力和作风上的短
板，以更高标准要求自己，提升推动经

济社会发展的能力。
今年以来，秦皇岛全市 1600 多名

河长、500 多名路长用脚步实地丈量
每一米河道、路面；100 多名干部组
成 33 个办理组，跟踪盯办全市重点
项目、帮扶重点企业；200 多名干部
走上赤土山征拆一线，11 天破解了
11 年的困局；集中整治“双违”攻坚战
成果显著⋯⋯

自去年 4 月转业到北戴河区委政
法委担任副书记，（下转第八版）

戒掉官气娇气惰气 补齐能力作风短板

秦皇岛：在干事上磨出干部精气神

许勤在石家庄调研时强调牢记习近平总书记嘱托坚决去主动调加快转

2017田径世锦赛中国首金产生

我省名将巩立姣勇夺女子铅球冠军

大 道 之 行 天 下 为 公
——中国共产党长期执政的世界解读

□新华社记者 丁小溪 罗 沙

法 者 ，天 下 之 程 式 ，万 事 之 仪
表。党的十八大以来，以习近平同志
为核心的党中央坚持和拓展中国特
色社会主义法治道路，坚定不移全面
推进依法治国，显著增强了我们党运

用法律手段领导和治理国家的能力，
谱写下社会主义法治中国建设的崭
新篇章。

为国家长治久安奠定
法治基石

依法治国是党领导人民治理国

家的基本方略，法治是治国理政的基
本方式。

党的十八大以来，党中央从实现
国家治理体系和治理能力现代化的
高度提出全面依法治国的重大战略
部署，法治中国建设驶入“快车道”。

（下转第三版）

筑牢长治久安之基
——党的十八大以来全面推进依法治国成就综述

＞＞＞见第四版

图为巩立姣庆祝夺冠图为巩立姣庆祝夺冠。。 新华社发新华社发

本报讯（记者高原雪）8 月
10 日，省政协主席付志方主持
召开省政协党组理论学习中心
组学习会，学习贯彻习近平总
书记“7·26”重要讲话精神。
他强调，要增强“四个意识”，坚
定“四个自信”，坚决维护习近
平总书记核心地位，坚决维护
党中央权威和集中统一领导，
切实增强维护核心的思想自觉
和行动自觉。省政协副主席艾
文礼、孙瑞彬、许宁、姜德果、曹
素华，党组成员王三堂参加学
习讨论。

大家一致认为，习近平总

书记“7·26”重要讲话，是坚持
和发展中国特色社会主义的政
治宣言和行动纲领，为党的十
九大胜利召开奠定了重要的政
治基础、思想基础和理论基
础，为推进中国特色社会主义
伟大事业提供了科学指南，具
有重大政治意义、理论意义、
实践意义。

付志方指出，要把学习宣
传贯彻“7·26”重要讲话精神
作为当前政治生活头等大事，
省政协党组、机关各党支部要
认真组织好学习，用讲话精神
武装头脑，（下转第五版）

付志方在省政协党组理论学习
中心组学习会上强调

切实增强维护核心的
思想自觉和行动自觉

创文明城，人民群众共建共享
——我省扎实推进文明城市创建工作纪实

一名志愿
者近日在石家
庄中山路育才
街交口维持交
通秩序。

石家庄市
志愿者积极参
加创建文明城
市活动，他们
走到社区、走
上街头，开展
文 明 交 通 疏
导、环境卫生
清扫等一系列
志 愿 服 务 活
动。（资料片）

记者
赵 威摄

□记者 刘冰洋

文明，是城市发展的灵魂；文明，
是城市进步的标志。

2016 年 4 月，省委、省政府出台
《关于开展省级文明城市创建的意
见》，开启全省全民、全面、全域文明城
市创建活动。这是省委深入学习贯彻
习近平总书记系列重要讲话精神特别
是关于精神文明建设的重要指示，从
河北实际出发作出的一项重大部署。

忽如一夜春风来，在创建文明城
市过程中，干部作风在改变，城市面貌
在改变，交通秩序在改变，居住环境在
改变，居民生活在改变⋯⋯

以上率下：畅通为民创建
零距离工作体系

曾几何时，有人感叹小区脏乱差，
也有人感叹城市停车难，更有人大声
疾呼，快来治理城市“牛皮癣”⋯⋯

这些看似平常的生活琐事，却是
关系群众生活的大事。

省委书记、省人大常委会主任赵
克志作出批示指出，文明城市创建要
始终坚持以人民为中心的发展思想，
紧紧围绕人民群众的新关切、新期盼，
更加注重人的城镇化，更加注重基本
公共服务均等化，更加注重环境宜居
和历史文脉传承，更加注重提升人民
群众获得感和幸福感，把我们河北的
每一座城市都建设成为有共同理想追
求、有浓厚道德氛围、有文明社会秩
序、有更高环境品位的新型城市。

省委副书记、省长许勤对文明城
市创建作出指示，要求全域创建、全民
参与，不仅要抓全国争创，还要狠抓省

级创建，强调设区市、市辖区、建制县、
县级市等各个创建主体都要推进文明
城市创建。

省委常委、宣传部部长田向利强
调，城市管理与社会文明内外兼修才
能统筹发展，决不能重面子轻里子。

省文明办随即组团赴创建先进省
份取他山之石。与创建全国文明城市
对接，在全省迅速组织开展省级文明
城市创建，形成了以全国文明城市唐
山为引领，石家庄、邯郸、秦皇岛、廊
坊、沧州、承德等全国提名城市跟进，
定州、辛集、迁安、任丘、固安、安新、正
定等全国县级提名城市，其他各市、县
积极追赶的雁阵创建格局。

“火车跑得快，全靠车头带”。创
建文明城市是一把手工程，领导就是

“火车头”，全省层层建立文明城市创
建指挥部，建立各项工作机制，各市党
政主要负责同志担任政委和指挥长，
一级抓一级，层层抓落实，既轰轰烈
烈，又扎扎实实。

省委常委、唐山市委书记焦彦龙
和省委常委、石家庄市委书记邢国辉，
把创城工作摆上重要位置，多次在市
委常委会和调研活动中提出明确要
求。秦皇岛市党政主要负责同志带头

“走遍秦皇岛”；邯郸市党政主要负责
同志现场逐个查看老旧小区，解决群
众提出的问题；廊坊市党政主要负责

同志每周末都要亲自调度安排文明城
市创建工作；张家口等市党政主要负
责同志经常明察暗访创建点位，现场
解决了大量实际问题⋯⋯

领导带头，干部示范，包片负责，
定区域、定责任、定人员、定时间，千钧
重担众人挑，人人参与创城、人人支持
创城的氛围愈加浓厚，全省各地呈现
出万众一心齐创城的空前热潮。

直通民心：以靠民创建
塑造城市之德

坚持问题导向，全省从整治交通
秩序入手，（下转第四版）

本报讯（记者张晶）北京时间 8 月
10 日凌晨，在伦敦进行的 2017 年世
界田径锦标赛女子铅球决赛中，我省
名将巩立姣技压群芳，夺得冠军。这
是这名老将首次夺得世界大赛的金
牌，也是中国队在本次世界田径锦标

赛上获得的首枚金牌。
巩立姣今年的最好成绩是20米11，

她在此前的国际田联钻石联赛中已连
续夺得三站冠军，状态正佳。当天的比赛
在雨中进行，巩立姣第一投就投出了19
米16的成绩，排名第一。（下转第五版）

本报讯 8 月 10 日，国家体育总
局向省政府发来贺电，祝贺巩立姣夺
得 2017 年伦敦国际田联世界田径锦
标赛女子铅球金牌。同日，省政府致
电中国田径协会，向巩立姣和全体获
奖运动员表示祝贺。

国家体育总局在贺电中说，欣闻河
北田径运动员巩立姣在2017年伦敦国
际田联世界田径锦标赛上不畏强手，奋
勇拼搏，以19.94米的成绩夺得女子铅
球金牌，在时隔26年后，带领我国女子
铅球团队重回世界之巅，（下转第五版）

国家体育总局向省政府发来贺电

祝贺巩立姣夺金
省政府致电中国田径协会表示祝贺


